

CNI e industria del tabaco fortalecen la agricultura hondureña con nueva planta de puros Maya Selva Cigars (MSC) en Danlí, El Paraíso

- El Consejo Nacional de Inversiones (CNI) trabaja junto al sector privado para impulsar el desarrollo económico del país.
- Más de 100 familias han sido beneficiadas con empleos directos e indirectos por MSC.
- Todo el proceso de producción de MSC utiliza materia prima y mano de obra hondureña.

Danlí, El Paraíso, 19 de enero. En línea con el compromiso de la presidenta Xiomara Castro de fortalecer los sectores económicos de Honduras en materia de inversión; se inauguró recientemente en Danlí, El Paraíso, “La Capital del Puro”; la nueva planta de producción de puros Maya Selva Cigars, misma que coincide con el 30 aniversario de la empresa.

“La inauguración de la fábrica de puros MSC es una etapa en esta senda que nos hemos trazado, donde se destaca el empeño de un trabajo que busca la excelencia y la voluntad de llevar el nombre de nuestra Honduras a un alto estándar de una industria global siempre cambiante, siempre exigente” afirmó Selva.

Impulso a la agricultura

El ministro de inversiones y secretario ejecutivo del CNI, Miguel Medina, destacó que esta iniciativa refuerza empresas clave para el desarrollo agrícola, un pilar esencial para construir una economía sólida y generar cientos de empleos en la región.

La producción total de puros en el país es de 100 millones de unidades al año y es el Valle de Jamastrán ubicado en Danlí, una de las zonas tabaqueras más importantes donde se cultiva y produce el 70 % de la producción de tabaco en Honduras. El cultivo de éste es tan intenso que requiere alrededor de 2,200 horas de trabajo por hectárea.

Medina subrayó que la industria del tabaco hondureño es un "patrimonio nacional", reconocido tanto a nivel local como internacional por su alta calidad y cumplimiento con los estándares legales, siendo así la fabricación de puros una mezcla de métodos artesanales y tecnología de punta.

“El puro hondureño es motivo de orgullo y representa nuestra cultura y tradición. Continuaremos respaldando a empresarios como Maya Selva, que apuestan por el desarrollo del país”, afirmó Medina.

30 años de Maya Selva

La trayectoria de Maya Selva nace en 1995 cuando crea la marca “Flor de Selva” y lanza en Francia la más refinada selección de puros hondureños, sumándose en el camino “Cumpay” y “Villa Zamorano”, marcas que se distribuyen a 55 países de Europa, Asia, América y África por medio de 40 distribuidores.

Maya Selva es una de las mujeres más influyentes de Centroamérica, según la revista Forbes; siendo una embajadora acérrima del país, como mujer empresaria y artesana de temple, se ha abierto camino al éxito con una fuerte convicción en una industria que aún se considera de hombres.

Este proyecto reafirma el compromiso de los sectores público y privado para promover la agricultura y posicionar a Honduras como un referente mundial en la producción de tabaco de alta calidad.

Datos relevantes

- ⇒ Honduras es uno de los principales exportadores de tabaco del mundo. Siendo el segundo país exportador en Centroamérica y el sexto a nivel mundial.
- ⇒ Los principales destinos de exportación incluyen Estados Unidos, Alemania, Bélgica, Francia, Nicaragua, República Dominicana, Hong Kong y Medio Oriente.
- ⇒ La industria tabacalera hondureña tiene presencia en departamentos como Copán, El Paraíso, Olancho, Comayagua y Francisco Morazán.
- ⇒ En 2016, el Congreso Nacional de Honduras confirió al saber-hacer de los puros torceados a mano la condición de Patrimonio Cultural Intangible de la República.

Cabe recalcar que el evento contó con la participación de destacadas figuras como el Excmo. Embajador de la Francia acreditado en Honduras, Cédric Prieto, el presidente del Congreso Nacional, Luis Redondo y el ministro de la Presidencia, Héctor Zelaya.

Comunicaciones CNI
WAPP: +504 8784-9355
prensa@cni.hn